

にこにこ はきはき こつこつ



文責
: 高本

夢キラ学習発表会



17日の土曜授業は、夢キラ学習発表会をしました。寒い中、たくさんの方々の来校いただきありがとうございました。これまで学習してきたことを発表しました。各学年の発表はいかがだったでしょうか？

1年…モーモーたんけん



ミルク牧場で牛さんに会いました。帆保牧場にも行きました。坂本よしきさんにもお話を聞きました。大切な命をいただきます。

2年…12ひきのねこ



なかまとして力を合わせることの大切さを学びました。みんなで仲良く協力してがんばります。

3年…夢いっぱい笑顔いっぱい3年生



お家の方が日々がんばって仕事をしていることがわかり、その姿をカッコいいと思い、感謝する気持ちでいっぱいです。

4年…みんな手をつなごう

いろいろな人と出会い、ふれあった経験から、お互いのことをもっと知り合うことの大切さを学びました。



5年…大切にしよう「人・環境・命」



水俣の学習から、自分の心を見つめ直しました。また、熊本地震の経験から、つながり合う人の力の大きさに感動し、学んだことを伝えました。

6年…平和へ

～わたしたちのくらしの中から～



「原爆より、いじめや差別の方がきつかった。」の言葉を忘れずに、いじめや差別をなくしていくために何をするか、一人一人が考えました。

冬休みになります。年末、年始と出かける機会が増えると思います。出会った人たちに、きちんと挨拶ができたらいいですね。

